

求める児童像

よく考える子ども  
仲間を大切にできる子ども  
ねばり強い子ども

船っ子  
FUNAKKO



令和元年 10月31日  
枚方市立船橋小学校  
校長通信 第9号

# 運動会ありがとうございました

晴天のもと、第41回運動会を9月29日に行いました。たくさんの方に応援いただき、子どもたちも日頃の練習の成果を十分発揮することができました。ありがとうございました。児童会目標である「勝敗関係なく、楽しもう！」を達成できたと思います。また、高学年は、競技だけでなく、係りの仕事でもしっかりこなしてくれました。

テント立て、片付けでは、たくさんの方にお手伝いいただき、助かりました。ありがとうございました。

来年度は、体育館の改修工事が予定されています。この工事が、夏休みで終わらないことが考えられます。毎年、運動場と体育館で行っていますが、体育館の練習ができなくなってしまうことになります。加えて、暑さも年々増してきていることから、現在、運動会の実施時期を10月下旬に行うことを検討しています。これに伴い、修学旅行などの学校行事の実施時期も変更となることが考えられます。今年度中には、お知らせできるように調整いたします。

## ☆6年生の作文

組立体操と応援団が印象に残っています。組立体操は、二人技の「ジャイアントスイング」と「サボテン」ができなくて、ずっと不安でした。20分休みやちょっとした時間に、何回も練習しているのに、本当に何回もしていたのに、上手くできなくて練習のときもいつも落ちていました。「本当にできるのかな？」相方はどう思っていたか知らないけれど、少なくとも私はそう思っていました。それと同時に、「絶対成功させてやる。」という思いもありました。先生や友だちが、何度も練習に付き合ってくれたり、コツを教えてくれたり…と、ある日のことでした。ついに「サボテン」が上手くできるようになりました。本当に嬉しくて、笑顔であふれてしまいました。(略) 私は、技が成功するたびに、先生と繋がって、みんなと繋がれたことに、本当に幸せを感じていました。今年の運動会は、今までで一番、全員と繋がれていたと思います。最高の運動会にできて、すごく嬉しいです!!

そして、応援団。初めてだったけど、声には自信があったし、かれずに終われるかなと思っていました。でも、毎日昼休みに練習に行くと、「限界を超えないと」と思うようになっていって、自分のからを破るかのように練習していこう。精一杯あがいてやる。こう強く誓いました。(略) そしてむかえた本番。〇〇さんみたいに努力してきた成果をみんなに見せつくそう。応援団でも、みんなと繋がりたい!! 結果、のどがヤバイことに… 本当にこの日は、力を出しつくせたと思います。

みんなと繋がって、最高に楽しんだ運動会は、一生忘れません。最高の思い出をありがとう!

## ◆修学旅行について



## 思い出に残る修学旅行を創る

<一日目> 学校＝新大阪駅－広島駅＝お好み村…平和公園＝秋芳ロイヤルホテル  
<二日目> 秋芳ロイヤルホテル＝秋芳洞＝秋吉台サファリ＝新山口駅－新大阪駅＝学校  
(＝バス　　－新幹線　　…徒歩)

### ●修学旅行目標

1. 広島での戦争の悲惨さを学び、平和の尊さを考える。
2. 自然の雄大さや大切さを学び、自然を守る気持ちを高める。
3. 時間とルールを守って協力して行動する。

## ◆ 11月の行事予定

日		予 定	日	曜	予 定
1	金	安全点検 放	18	月	クラブ 放
2	土		19	火	内科・歯科健診未済 就学時健康診断
3	日	文化の日	20	水	オープンスクール なかよし懇談会
4	月	祝日法休日	21	木	放
5	火	修学旅行 銀行振替①	22	金	校内研究授業(2の1以外 13:30 下校)
6	水	修学旅行 6時間授業	23	土	勤労感謝の日
7	木	6年生給食後下校 放	24	日	
8	金	放	25	月	5年非行防止教室 クラブ 放
9	土		26	火	
10	日		27	水	6時間授業
11	月	委員会 放	28	木	6年こころの劇場 放
12	火	児童集会 不審者対応避難訓練	29	金	放
13	水	お迎えデー	30	土	
14	木	平和を考える日	1	日	船小フェスタ&芋煮・餅つき
15	金	モアレ検査 銀行振替② 放	放…放課後自習教室開室日 月(2,4年)木(2,3,4年)金(3,5,6年) 12月の主な予定 2・3・5・6日 個人懇談 23日 終業式		
16	土	枚方市小学生駅伝大会			
17	日	枚方市小学生駅伝大会予備日			

※12月2日～6日(4日(水)を除く)に2学期末個人懇談予定しています。詳細は、改めてお知らせしますが、ご予約ください。(13時45分ごろから開始となります。)

※2学期の終業式は、12月23日が休日ではなくなったため、この日となります。

### ◆枚方市小学生陸上競技大会について

10月20日(日)に行われた枚方市小学生陸上競技大会で、6年生女子走り幅跳びの部で第4位で入賞となりました。次は、11月16日(土)(予備日17日)に行われる枚方市小学生駅伝競走大会に向けて練習をしています。

### ◆「平和を考える日」について

本校では、日頃より平和教育に取り組んでいます。そのまとめとして6年生の修学旅行で広島を訪れています。そして、この日は、これまで学んだこと、実際に目で見て感じたこと、考えたことを全児童に発表し、全員で「平和」について大切さ、尊さを考える機会としています。

### ◆オープンスクールについて

20日(水)に予定しています「オープンスクール」では、4時間目は、3,4年生対象、5時間目は、5,6年生を対象とした、KDDIによる「スマホ・ケータイ安全教室」を行います。保護者のかたもぜひご参加ください。対象学年でなくてもかまいません。詳しくは、別に配布しましたプリントをご覧ください。

### ◆「船小フェスタ」について

これまで11月に行っていましたPTA主催の「船小まつり」は、今年度より12月に実施されていたコミュニティ協議会主催の「餅つき・芋煮」と合同で開催することとなり、名称を「船小フェスタ」と改めました。

PTAのブースはすでにチケットを販売されましたが、「餅つき・芋煮」は、当日に整理券を配布されます。また、船橋小校区の福祉委員会による「昔あそび」コーナーもあります。12月1日(日)は、たのしい1日をみんなで過ごしましょう。

